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Weil die Regel eh schon ausgehebelt wird und einige Vereine anstreben, mehr Geld generieren
zu können. Dabei gerät man an die Machbarkeit, dies über organisches Wachstum zu schaffen.
Auch im Hinblick auf die internationale Wettbewerbsfähigkeit ist es der einzig logische Weg, um
mit den Vereinen der PL und PD auf höchster Ebene mithalten zu können.
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